



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Siguen hablando algunos voceros gubernamentales de la posible reelección.

Después de los últimos acontecimientos, el General no ha hecho ninguna declaración afirmativa o negativa en derredor de semejante determinación, pero todo parece indicar que en el momento decisivo optará por tratar de seguir en el poder. Como ustedes ya habrán adivinado, estamos hablando del General Eisenhower, actual Presidente de los Estados Unidos de Norteamérica.

X X X

Carlitos Márquez Sterling, líder de una nueva agrupación política que pretende salir a la palestra, será el próximo entrevistado en el programa de "Telemundo Pregunta" que reanudará sus transmisiones mañana miércoles a las diez y media de la noche por el Canal 2 de televisión.

Fungirá de moderador, como siempre, nuestro compañero Carlos Lechuga y también como siempre estaremos allí para interrogar, Jorge Hortsman, Alfredo Núñez Pascual y nosotros.

X X X

La fábrica inaugurada por Batista recientemente en San José de las Lajas, producirá varios millones de botellas al año.

¿Varios millones de botellas al año? ¡Caracoles! No sabemos por qué sospechamos que en la próxima campaña electoral, si en definitiva se celebran comicios, van a quedar chiquitos los decantados records del ya desaparecido BAGA.

X X X

Ayer asistimos al estreno de la anunciada cinta cinematográfica: "Rigoletto y su tragedia".

¡Y vaya qué tragedia! Los productores, en la parte dramática destrozaron el asunto original de Victor Hugo, cosa que ya había hecho el músico al adaptarlo al género operático. Y en el aspecto lírico no respetaron tampoco las principales páginas de dicha partitura.

Un "Rigoletto" en que apenas se escuchan,

como supervivientes de otras muchas supresiones, algunas frases del famoso cuarteto, considerado como uno de los más sazonados frutos de la inspiración verdiana, no merece ser considerado como gran obra artística.

X X X

Se hacen muy favorables comentarios acerca de la operación quirúrgica realizada por dos notables otorrinolaringólogos cubanos, mediante la cual le devolvieron el sentido del oído a una señora que desde hacia nada menos que 22 años no recibía ningún sonido procedente del mundo exterior.

Felicitemos por el éxito de la operación a esos médicos compatriotas y doblemente lo hacemos a la señora. Primero, por haber recobrado el oído y segundo, por haber estado 22 años sin escuchar todo lo que se ha dicho en Cuba durante ese tiempo y que los que no hemos disfrutado de la suerte de estar sordos hemos tenido que soportar resignadamente.

X X X

En una novela que se transmite por televisión semanalmente y cuya acción se desarrolla en los inciertos días anteriores a la revolución del 95, se presentó hace algunas noches, uno de los tantos pasajes dolorosos, pero ciertos de aquella época y esto ha provocado la protesta de un grupo de españoles que parecen vivir atrasados medio siglo.

¿Es que todavía no hemos conquistado una completa independencia para escribir nuestra historia?

X X X

Los meteorólogos se hallan investigando una posible perturbación que se está organizando al este de Palm Beach y Miami.

¿Una perturbación al este de Miami? Caballeros: no le vayan a echar la culpa también de ella a Carlos Prio.